



Advierte que si le niegan el trámite, impugnará

Yeidckol irá por registro; denuncia "guerra sucia"

Por Claudia Arellano
mexico@razon.com.mx

Yeidckol Polevsky denunció "guerra sucia y fuego amigo" en su contra dentro de Morena, aseguró que este viernes se presentará a tramitar su registro en el proceso interno de selección de candidato presidencial en las elecciones del 2024, y advirtió que, de no ser aceptada, acudiría ante tribunales.

En entrevista en la sede legislativa, la diputada con licencia y exdirigente morenista dijo: "Recurriré a todas las instancias necesarias, incluso el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación", para que le permitan registrarse como quinta corcholata de Morena y quedar inscrita en la encuesta con la que su partido determinará a quien en principio denominó como coordinador de la Defensa de la Cuarta Transformación.

Polevsky Gurwitz evitó dar nombres de quienes afirman están detrás de la campaña en su contra. Sin embargo, lo definió como "fuego amigo".

Dijo que, a pesar de la postura del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, en contra de que se le permita el registro, solicitará su inscripción en el proceso.

"Mañana (hoy) haré todo lo que sea necesario para estar inscrita, por supuesto, porque eso es una violación de derechos, es un insulto para las mujeres, es una violencia política de género, definitivamente.

LA DIPUTADA con licencia denuncia falta de equidad de Morena al considerar a 3 hombres y sólo una mujer en la contienda rumbo al 2024; "es violencia política de género", señala

"Es inaceptable lo que se está planteando y porque yo lo único que he hecho es, quiero trabajar para defender el proyecto del que soy fundadora y en el que he trabajado para construir", dijo a su salida del Palacio legislativo de San Lázaro.

Yeidckol Polevsky aseveró que, entre otras cosas, el Consejo Nacional de Morena estaba rompiendo con el principio de equidad de género, ya que su partido considera la participación de tres hombres: Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, y sólo el de una mujer, Claudia Sheinbaum, por lo que para cumplir con "la equidad de género" es "requerimiento incluir a dos mujeres, al menos".

La exdirigente de Morena dijo que es clara "la guerra sucia lanzada en mi contra desde el martes", y aunque dijo desconocer quién orquestó "este maligno plan", prometió: "Lo voy a identificar, porque es muy obvio, hay cosas muy claras y obvias, y son muy sucias. No necesito saberlo yo, la gente se da cuenta", expresó.

La diputada con licencia dijo que no tiene duda de que se trata de "fuego amigo", pero que "en tiempo electoral hasta los amigos se pierden, o no eran".

Agregó: "Me parece un desapego a la democracia, una falta de respeto a las mujeres, a la militancia y a mí en lo personal... me parece absolutamente aberrante".

Para Polevsky, la resolución del domingo pasado en el seno de su partido no es razón suficiente para excluirla del proceso, y lo justifica al apelar al liderazgo del Presidente Andrés Manuel López Obrador. "Él dijo en la mañana de ayer (miércoles): 'Seis (candidatos) y todos los que se inscriban. Está prohibido prohibir'".

Al insistir en el tema de género, indicó que el artículo 35 de la Constitución reconoce el derecho de votar y ser votado, y apuntó que existe una "casi total ausencia de mujeres en el proceso interno, que convoca a cinco hombres y una sola

mujer: la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum".

"¿Con qué discurso van a prohibir que haya otra mujer? ¿Por qué les da miedo que haya otra mujer? ¿Por qué quieren tener a una sola? Eso suena muy mal. ¿De dónde viene esa incongruencia? ¿No hemos luchado por hacer un partido diferente? (...) Esto es un desprecio a las mujeres", finalizó.

EL MARTES, en la sesión de la Comisión Permanente, Yeidckol Polevsky solicitó licencia para dejar el cargo y así poder registrarse como aspirante para encabezar la contienda de la 4T.

Eldato

“

HARÉ todo lo que sea necesario para estar inscrita, por supuesto, porque eso es una violación de derechos, es un insulto para las mujeres, es una violencia política de género

Yeidckol Polevsky
Diputada de Morena
con licencia

”